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一票に託された思いを胸に６期目スタート

皆様のご支援により６期目の当選を果たすことが出来ました
４月９日、愛知県議会議員選挙におきまして、６期目の当選を果たすことが出来ました。今回
の選挙戦に当たりましては、昨年の秋からのご挨拶周りに始まり、年末年始の冬の寒い中を、
大変多くの皆様の暖かいご支援を頂きましたことに、心より感謝申し上げます。 
選挙中に「生活守り、希望をつくる」とのスローガンで、物価高騰対策や子育て支援策、また、
コロナ対策や医療・福祉対策など、多くの課題にお約束しましたことを、今後、一歩一歩進め
て参ります。この3年間は近年にないコロナウィルス感染症の影響もあり、健康対策と社会経
済活動の両面にわたる、多くの教訓を残しました。この教訓を今後の政治活動にしっかり生か
して参ります。また、社会的に弱い立場の皆様の命や生活を守ることの重要性を学びました。
今後も「小さな声を聴く力」を発揮して働いて参ります。どうぞ宜しくお願い申し上げます。 
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日々の活動報告をしています

大村知事が表敬訪問 

4月14日当選証書授与式の終了後に大村知事
の表敬訪問を受けました。公明党愛知県議員
団５名は、初の議員団総会を開き今後4年間
の方針の打ち合わせを行い、新体制での出発
の日となりました。大村愛知県知事との連携
のもと、愛知県の更なる発展と、安全安心な
県土づくりに全力で取り組んでまいります。

斉藤大臣に要望書提出 

1月17日、公明党の斉藤鉄夫国土交通大臣に
愛知県の社会資本整備に関する要望書を提出
しました。一宮市に関係する内容では、名古
屋高速16号一宮線の延伸となる、名岐道路
の早期実現、豪雨災害に備えて日光川の河川
改修の予算計上などを盛り込みました。選挙
でお約束いたしました地域の課題解決の声を
国に届け、一歩一歩前進させて参ります。

当選後初の街頭演説 

4月23日の一宮市議会議員選挙におきまして
公明党市議団は全員当選をさせて頂きまし
た。県会選挙に続いての勝利に心より感謝申
し上げます。5月13日、選挙後初の街頭演説
を一宮駅にて行いました。公明党の県と市と
のネットワークで、地域の課題の解決、子育
て支援や医療・福祉の充実、市民が安心して
暮らせる地域づくりに全力で取組みます。
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